

**SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENGENDALIAN ARUS KAS
MENGUNAKAN METODE *DIRECT CASH FLOW*
(STUDI KASUS : BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK DAERAH
PROVINSI LAMPUNG)**

*Cash Flow Control Accounting Information System using Direct Method
(Case Study: Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Daerah Provinsi Lampung)*

INTISARI

Oleh

CICI DIAN PARAMITA
18231036

Penelitian yang berjudul Sistem Informasi Akuntansi Pengendalian Arus Kas Metode *Direct Cash Flow* (Studi Kasus : Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Daerah Provinsi Lampung) dalam proses pengelolaan pengendalian keluar masuk dana dalam keuangan Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Daerah Provinsi Lampung ini ditemukan permasalahan diantaranya proses pencatatan pada bagian keuangan menggunakan buku besar (pencatatan manual). Dengan menggunakan buku besar (pencatatan) tersebut menyebabkan kurang efektifnya dalam pencatatan tersebut dan juga memerlukan waktu yang cukup lama. Penelitian ini bertujuan untuk mempermudah bagian keuangan dalam proses pengelolaan dana. Teknik pengumpulan data meliputi observasi, wawancara, dokumentasi, serta tinjauan pustaka.

Metode pengembangan sistem yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode *Prototype* menggunakan UML (*Unified Modeling Language*) sebagai *tools* untuk menganalisis sistem yang akan dibuat diantaranya *Use Case Diagram*, *Activity Diagram* dan *Class Diagram*. Pengembangan sistem ini menggunakan Bahasa pemrograman PHP, *framework Codeigniter* versi 3.1, *Sublime* sebagai Text editor versi 3.1.1 (64 bit), dan database MySQL versi 11.11 (64 bit) sebagai sistem manajemen basis data.

Hasil dari penelitian ini adalah dapat membangun aplikasi berbasis web dan dapat mengelola transaksi keuangan serta menyajikan laporan keuangan dengan cepat dan baik, yang telah dilakukan pengujian Blackbox dan diperoleh presentase dengan nilai 100%, dan menghasilkan bahwa sistem dapat berjalan sesuai dengan kebutuhan pengguna dan layak untuk bisa diterapkan.

Kata Kunci: *Pengendalian, Arus, Kas.*